

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXIX.—Número 11.014

Jueves 1 de Junio de 1939.—Año de la Victoria

Precio del ejemplar, 15 céntimos

LOS ITALIANOS REGRESARON ANOCHE A SU PATRIA

España les tributó una despedida plena de emoción y de cariño

UN ARTICULO DE CIANO

3.327 italianos murieron en España El número de heridos es de 11.827

Roma, 31.—El periódico «Jerarquía» publica un interesante artículo del ministro de Relaciones Exteriores, conde Ciano, bajo el título «La lucha de Italia por la victoria del orden en España».

El conde Ciano exalta el Movimiento revolucionario nacional contra la tiranía roja, y manifiesta cómo únicamente después de repetidas intervenciones del Komintern y de los países democráticos en favor de las hordas bolcheviques se hizo impostergable la necesidad de la presencia de Italia en la Península, puesto que el Fascismo veía en el Levantamiento español el imperativo de los motivos filiales que habían inspirado la revolución de las «Camisas Negras».

Después de seguir fase por fase la épica lucha de los nacionales españoles, pone de relieve la contribución del Cuerpo voluntario.

El conde Ciano aporta cifras, y declara que en la contienda española contra el bolchevismo han muerto 3.327 italianos, habiendo resultado heridos 11.827.

De esta guerra—prosigue—en que combatieron juntos, ha nacido una verdadera amistad entre los dos pueblos, cuyo coraje y valor y espíritu de sacrificio son objeto de admiración. Juntos con ellos han luchado los voluntarios alemanes.

La guerra de España, terminada con la derrota de los que tantas veces habían afirmado la seguridad de vencer al Fascismo, marca el derrumbamiento del bolchevismo en Europa.

La victoria de España representa la solidaridad de las potencias del eje que ha demostrado representar una garantía segura para la paz en el mundo.

El día de la Marina en Italia

Roma, 31.—El próximo día 10 se celebrará en Italia el día de la Marina.

En la capital italiana se reunirán 22.000 representantes de las fuerzas armadas. En una ceremonia que tendrá lugar ante el altar de la Patria, el Rey y Emperador recompensará a los caídos, oficiales y clases que se destacaron en la lucha contra el bolchevismo en España y en la ocupación de Albania.

LIBRO BLANCO ARABE CONTRA INGLATERRA

“ANTE DIOS, ANTE LA HISTORIA Y ANTE EL MUNDO”

«Hacemos responsable al Gobierno inglés de la sangre vertida y de los crímenes cometidos en Palestina»

«Palestina quedará árabe eternamente»

Berlín, 31.—El Comité árabe de Palestina ha publicado un Libro Blanco de quince páginas en contestación al Libro Blanco del Gobierno inglés.

En el hace constar que el alto Comité árabe ya rechazó el Libro inglés. En las negociaciones de la conferencia de Londres demostró Inglaterra, al principio, cierta comprensión, pero al discutirse la proposición práctica, siempre puso obstáculos. El acta del mandato británico se califica como principio del mal y de todas las arbitrariedades y crueldades de que han sido víctimas los árabes.

Se alude al incumplimiento por parte de Gran Bretaña de la obligación contraída en 1917 de dar la independencia a Palestina como nación árabe, y añade a continuación que los árabes exigen la inmediata constitución de un Gobierno de acuerdo con el porcentaje de las diferentes partes de la población, y deben residir en él los Poderes legislativo y ejecutivo.

En el Libro Blanco árabe se rechaza la nueva política inglesa y hace responsable al Gobierno británico, ante Dios, ante la Historia y ante la Humanidad, de la sangre vertida y de los crímenes cometidos en Palestina.

Termina el Libro Blanco con estas palabras: «La nación árabe declara: Palestina será independiente dentro de la unión árabe y quedará árabe eternamente.»

El alto Comité árabe da gracias a los musulmanes que luchan en Palestina, a los mahometanos del mundo entero y a cuantos sienten como los árabes.

LA LUCHA IRLANDESA CONTRA INGLATERRA

Londres, 31.—«Daily Express» informa que la Policía inglesa ha pedido a la Policía de los Estados Unidos le sea entregado el jefe de los republicanos irlandeses que actualmente realiza un viaje de propaganda por Norteamérica a favor de la lucha de los irlandeses por la libertad de su país.

La obra de Queipo de Llano en Sevilla

Va a acometer la transformación del valle inferior del Guadalquivir

En las obras trabajarán 10.000 obreros

Sevilla, 31.—Presidida por el teniente general Queipo de Llano se ha celebrado una reunión para tratar de la transformación del valle inferior del Guadalquivir.

Expuso el teniente general las líneas generales del plan y la necesidad, así como la desecación y saneamiento de las marismas, y la cesidad de emprender las obras de encauzamiento del Guadalquivir, obras complementarias que empezarán dentro de unos veinte días. Entre estas últimas figura la instalación, en lugar conveniente, de un campamento para 10.000 obreros que participarán en las formidables obras.

En la reunión estuvieron presentes los propietarios de los terrenos, a los que indicó la conveniencia que den las máximas facilidades para la ejecución del plan.

Todos los presentes dieron su conformidad, de modo entusiasta, a los planes del teniente general Queipo de Llano y prometieron colaborar decididamente con el ilustre jefe para la más rápida transformación del valle inferior del Guadalquivir que se trocará en una gran fuente de riqueza.

bierno español se honra en despedirlos con su representación para que lleven a la hermana Italia el recuerdo de todos los españoles. Tuvo párrafos de honor para los legionarios caídos y declaró que los que quedan en tierra santa de España serán venerados y sus nombres glorificados.

De toda Andalucía llegaron gentes para participar en el homenaje de despedida, y Cádiz vive horas de entrega absoluta a la exteriorización de sus sentimientos fraternales a los que se repatrian.

¡Vayan benditos de Dios los que vinieron para vencer a las furias del mal coaligadas contra nuestra fe y nuestra Patria. Lleven buen viaje al cruzar el mar de la civilización. Los hermanos latinos les acogerán con los brazos abiertos, y allí, en el puerto napolitano, el Rey y Emperador y el Duce sancionarán con su presencia y con su palabra el orgullo del pueblo italiano por haber contribuido con su esfuerzo y con su sangre a liberar a la España hermana. Un ministro y altas jerarquías de las fuerzas armadas de la nación española llevan hasta el mismo hogar de los que regresan, la expresión del sentimiento de una nación noblemente agradecida.

Bien salidos sean de España, y bien llegados a las costas de la España imperial los que merecen gratitud de todos los españoles.

(Información de la salida de los legionarios italianos, y de la llegada de los voluntarios alemanes a Hamburgo, en 2.ª plana.)

«L'OSSERVATORE»

La contribución de sangre de religiosos y católicos

En la contienda de España contra el bolchevismo

Roma, 31.—«L'Osservatore Romano», órgano oficial del Vaticano, publica un artículo en el que recuerda la heroica contribución de sangre por la fe de los religiosos de España.

Dice que en el mismo día que Franco anunciaba desde Tetuán haberse declarado en contra del régimen rojo, el populacho, armado por el Gobierno, iniciaba la matanza de curas y de los adversarios verdaderos o imaginarios del régimen bolchevique.

MUNDIAL

DESPECHO FRANCES

El retorno de italianos y alemanes

Algunos periódicos franceses se ocupaban anoche de la repatriación de los legionarios italianos y de la llegada de los voluntarios alemanes a Hamburgo. No hay que decir que en sus comentarios ponen todo el veneno que son capaces de destilar las plumas francesas enemigas de España, sin que olviden el propósito de lastimar el orgullo español.

Les pone fuera de razón la circunstancia de que la Prensa alemana, como la italiana, exalten a sus respectivos compatriotas y mencionen en heroico comportamiento en la lucha contra el comunismo en España. Nada más natural. Pero los periódicos franceses (algunos, porque otros se limitan a señalar la contribución que supone para la causa de la paz la repatriación de los combatientes italianos y alemanes) creen ver en los comentarios de los diarios de Alemania e Italia y en los discursos de los dirigentes de ambos regímenes, el deseo de atribuirse mutuamente la victoria en España con olvido de lo que hizo el Ejército español. Es una infamia francesa más, puesto que si se exalta el valor de los repatriados siempre va delante el homenaje al Ejército español «con el cual han colaborado con sacrificio (exacto) italianos y alemanes». ¡«Colaboración!», señores franceses, es la frase que emplean los personajes de Alemania e Italia, países que tienen puesto de honor en la estimación española.

Diríamos que a los franceses les duele que un Ciano o un Goering, al rendir obligado homenaje a los caídos en la lucha «contra el comunismo y contra las democracias», aporten cifras. Y es que Francia, en cuanto se refiere a España, no puede citar más nombres que los de un «Carnicero de Albacete», un Cot, etcétera, etcétera, que en lugar de sacrificarse por la causa de la civilización, participaron en la masacre, o la hicieron posible, de los que defendiendo a España defendieron a Francia y defendieron al mundo contra la barbarie moscovita. En realidad, con un «carnicero de Albacete», con un Cot, con un Blum, y tantos y tantos crucificados de España, no se puede hacer un balance que inspire simpatía a la nación española.

Hay cosas que no tienen remedio. En inmediata del Reich como consecuencia de la anexión de Austria a la Gran Alemania. Termina diciendo que Yugoslavia confía en las seguridades que de parte alemana han sido dadas al Gobierno de Belgrado acerca del respeto que merecen por parte del Gobierno alemán los intereses yugoeslavos.

En Roma también ha sido acogida favorablemente la visita del Príncipe Pablo a Alemania. «Il Messaggero» dice que el viaje se realiza en un momento en que Inglaterra hace presión en Belgrado para inducirle a participar en la política de acorralamiento. Este viaje y la próxima entrevista con el Führer, demuestran que Yugoslavia quiere tejer relaciones amistosas con Alemania e Italia.

MILLONES

Molotov habló anoche ante el consejo supremo de comisarios del pueblo. Escenario, el antiguo palacio de los Zares, hoy Kremlin, en el que se elaboran todos los planes para sojuzgar al mundo y para humillar a Francia y a Inglaterra, de lo que puede vanagloriarse Stalin.

Porque el Foreign Office y el Quai d'Orsay, están pagando a precio inconcebible su ambición criminal e insensata de impedir que dos potencias de primer orden, Italia y Alemania, consigan los elementos de vida necesarios para su gran población y a su rango.

Un aire de locura ha entrado en Londres y en París. Un aire de locura que ha herido los sentidos de los dirigentes de la política de Francia y de Inglaterra.

Quiéren mantener, contra toda razón y derecho una hegemonía que representa fabuloso desequilibrio geográfico y económico respecto de otros países que por exigencias demográficas precisan de algo de lo que sobra a aquellas naciones egoístas y ciegas que quieren mantener la sinrazón de tener inexplotables y sin colonizar inmensas regiones conseguidas por malas artes que, cedidas en su totalidad o en parte, representarían la salvación de la paz y la base de la cordialidad duradera entre los Estados de un mismo continente ligados entre sí por los fundamentos esenciales de una civilización. Lejos de avenirse a esto, Francia e Inglaterra pretenden instituir un maridaje monstruoso con el país cuyo régimen es la negación de la civilización europea y eterna, con tal de intentar el hundimiento de pueblos fuertes, jóvenes, animosos, indomables. Inútil, porque aunque la alianza se realizase, esos pueblos subsistirían y continuarían desarrollándose, por medios normales, o por procedimientos cruentos, porque el derecho a la existencia se defiende a costa del sacrificio de la propia vida. Es absurdo pensar que cualesquiera que fuesen las fuerzas que se les opusieran, los grandes Estados contra los que dirigen la monstruosa alianza fuesen a permanecer indiferentes, acobardados, presenciando sin reacción su debilitamiento y su muerte. La frase de Mussolini tiene un sentido filosófico innegable: «Vale más vivir una hora como león que cien años como cordero».

Pero, con todo, Londres y París pretenden negociar trapaceramente con Moscú. Quiéren instituir el maridaje, pero que este maridaje no represente la mezcla de sangre de la bestia con la del hombre total, absoluta; es decir, la unión con todas las consecuencias, lo que significaría la evidencia del estallido de la lucha, porque la Unión Soviética no ha hecho dejación de su propósito de recurrir a todos los medios para sovietizar a los países en los que no ha sido extirpada la última raíz del bolchevismo. Y Stalin impone a Chamberlain y Daladier humillación tras humillación. Anoche, Molotov hizo manifestaciones que representan el máximo de humillación para Londres y París.

París y Londres callarán, serviles, y seguirán negociando. Todo antes que entregar a Alemania e Italia unos territorios donde se mantiene la vida primitiva en pleno siglo XX.

Resistirán esta última humillación Chamberlain y Daladier? El sentido común, la causa de la paz, la defensa de la civilización europea, exigen que París y Londres rectifiquen y comprendan que, si sus deseos de pacificación continental responden a un sentimiento sincero, es obligado el contacto con Berlín y Roma, dejando a un lado al Kremlin para que se consuma entre depuraciones, matanzas, odio, e incivildad, o para que viva con su régimen inhumano, apartado de la comunidad universal como se separa de la convivencia común a los apesados.

Cádiz, 31.—Esta noche surcarán las aguas del Mediterráneo los navíos italianos que vuelven a su Patria a nuestros hermanos de raza y de religión que nos ayudaron en la tarea de aniquilar a la horda que quiso hacer de nuestro país una colonia feudal.

He asistido, en la bahía gaditana, a la despedida que les ha tributado un pueblo enfervorizado. Los muelles de la capital, tan hechos a presenciar escenas de patriotismo de honda trascendencia, estaban abarrotados de un público unido por el mismo grito cordial de glorificación de España y de Italia, de Franco y del Duce.

Los grupos compactos de legionarios que ocupaban las cubiertas de los barcos, y otros que deambulaban por los muelles como si les apenara tener que abandonar el suelo español, ovacionaban con calor al teniente general Queipo de Llano, al general Gambara, al general Martín Moreno y a otros jefes prestigiosos que acudían a despedir a las bravas formaciones italianas.

Terminaba de pronunciar unas palabras cordiales de despedida el teniente general jefe del Ejército del Sur, cuando hizo su entrada en el muelle el ministro de la Gobernación que llegaba de Sevilla, después de descender del avión que le había traído desde Burgos. Habló el señor Serano Suñer en nombre del Gobierno y exaltó a estos legionarios que vinieron a ayudarnos en una empresa gigantesca, y les dijo que el Go-

berno español se honra en despedirlos con su representación para que lleven a la hermana Italia el recuerdo de todos los españoles. Tuvo párrafos de honor para los legionarios caídos y declaró que los que quedan en tierra santa de España serán venerados y sus nombres glorificados.



Mona Friedlander, hija del millonario londinense del mismo apellido. Mona que cuenta veinticuatro años, acaba de conseguir el certificado de piloto aviador

ALEMANIA Y DINAMARCA

Firma del Pacto de no agresión

Ninguno de los países recurrirá a la violencia bajo ningún pretexto

Berlín, 31.—Han terminado las negociaciones entre el Reich y Dinamarca para la conclusión de un Pacto de no agresión entre los dos países.

A la una de la tarde ha sido firmado el documento en el ministerio de Relaciones Exteriores por el ministro alemán von Ribbentrop y por el embajador danés.

El Pacto contiene solamente dos artículos, y en ellos se establece que las dos partes quedan obligadas a no recurrir a la violencia, bajo ningún pretexto ni razón.

Este Pacto representa una importante contribución a la paz europea.

MUNDIAL

EL GENERALISIMO

Es esperado en El Ferrol

Allí se concentrará toda la escuadra

El Ferrol, 31.—Aunque no se ha hecho pública la fecha en que llegará el Caudillo a éste su pueblo natal, se cree que será el mes próximo, y con anterioridad fondeará en este puerto toda la escuadra nacional.

El Ferrol espera con emoción la visita de su hijo preclaro.



El coronel Lindbergh, fotografiado durante una visita de inspección al aeródromo de San Diego, al cual se ha dado el nombre del famoso aviador

Los Príncipes de Yugoslavia

Han entrado en territorio alemán

Contra las tentativas y las previsiones británicas

Berlín, 31.—El Príncipe Pablo regente de Yugoslavia, la Princesa Olga y el ministro de Negocios Extranjeros señor Marcovitch, que por invitación del Führer hacen una visita oficial a Alemania, han llegado a las veinte horas de hoy a la estación fronteriza yugoeslavo-alemana de Rossemberg.

La Prensa de Belgrado publica en grandes titulares informaciones sobre el próximo encuentro del Príncipe Pablo con el Canciller alemán. En los círculos políticos yugoeslavos se ponen de relieve la alegría y el entusiasmo con que los Príncipes fueron despedidos anoche al emprender el viaje. En dichos círculos se espera que el viaje signifique algo positivo en la historia de la amistad de los dos pueblos.

Un diario de Belgrado publica un artículo del ministro del Exterior, señor Marcovitch, el cual dice que la visita del Príncipe regente constituye el testimonio de la política de acorralamiento que Alemania y Yugoslavia están unidas por vínculos de buena amistad que paulatinamente fué aumentando, sobre todo desde que Yugoslavia pasó a ser vecina

NEGRAS NUBES SOBRE EL PACTO ANGLO-FRANCO-SOVIETICO

Molotoff: "Rusia no sacará las castañas del fuego por nadie"

«El Pacto sólo existe sobre el papel». Las palabras de Molotoff significan la desaprobación de la propuesta inglesa

Habló también de las relaciones económicas entre Rusia, Alemania e Italia

Berlín, 31.—El Consejo superior de los soviets se ha reunido esta tarde, a las ocho, en sesión, en el palacio del Kremlin, antiguo palacio de los Zares.

Asistieron los comisarios del pueblo y los jefes del partido comunista con Stalin a la cabeza. También han concurrido los jefes de casi todas las representaciones extranjeras, entre ellos los embajadores de Francia y de Gran Bretaña.

Después de discutido el orden del día, subió a la tribuna el jefe del Consejo de comisarios del pueblo y comisario de Negocios Extranjeros, Molotoff, para leer la declaración sobre política exterior.

En su discurso ante el Consejo, Molotoff, contrariamente a las esperanzas de París y de Londres que suponían iba a decir la última palabra sobre las negociaciones anglo-franco-soviéticas, dió a entender de modo inequívoco que en las negociaciones aún no ha sido alcanzado el resultado que responda a los deseos de la Unión Soviética.

Añadió que las potencias occidentales, después de muchas negociaciones, decidieron aceptar los puntos de vista de Moscú que exigía que la condición previa y fundamental debe ser la alianza de asistencia efectiva, pero presentaron reservas que hacen prever que el Pacto sólo existe sobre el papel.

La Unión Soviética—concluyó Molotoff—, quiere que todos sus vecinos reciban las mismas garantías que Moscú.

OTRA VERSION DEL DISCURSO

Londres, 31.—El comisario de Negocios Extranjeros de la Unión Soviética ha pronunciado ayer un discurso ante el Consejo supremo



Molotoff, comisario soviético de Negocios Extranjeros, que ayer dió una campanada en el Kremlin que habrá vibrado con tono fúnebre en el Foreign Office y en el Quai d'Orsay

de comisarios, con el cual ha rechazado la proposición anglo-francesa para la conclusión del Pacto tripartito.

Al aludir a las negociaciones en curso, expresó desconfianza hacia la política de Londres y de París, y dió terminantemente que los soviets no están dispuestos a sacar las castañas del fuego en provecho de nadie. Rusia pide categóricamente que los Estados bálticos reciban garantías, en caso de guerra, semejantes a las que se prometen Francia, Inglaterra y la Unión So-

viética cuyas gestiones son tan laboriosas.

También dió: «No podemos adquirir compromisos con países que se empeñan en conservar una neutralidad que son incapaces de defender por sí solos».

A continuación se ocupó de las relaciones de Rusia con otros países, hablando en cuanto a Alemania solamente de las cuestiones económicas germano-soviéticas. Estas —añadió— se han entablado varias veces en los últimos años, si bien no han dado resultado, debido a las divergencias surgidas, pero ello no impide que puedan ser continuadas.

En relación con Italia y descartadas las diferencias existentes, hay en la actualidad un intercambio económico normal.

En cuanto a Polonia mencionó el Tratado recientemente concertado con dicho país.

Habló también sobre Turquía, y recordó la tradicional amistad entre ambas naciones, reforzada por la visita del viceministro de Relaciones Exteriores de la U. R. S. S., Potenkin.

Aludió con más o menos severidad a las relaciones de Rusia con el Japón y a los incidentes ocurridos en la frontera de Mongolia, asegurando que la Unión Soviética no toleraría provocaciones en estas regiones mongólicas.

Citó el apoyo prestado a China, justificándolo en que China es víctima de una agresión y que lucha, por tanto, por su independencia.

Finalmente, hizo elogios de la potencia y la fuerza de Rusia soviética y del amor a la paz de la U. R. S. S.

conde Viola di Campalto; el ministro de la Gobernación señor Serrano Súñer; los generales Martín Moreno, Asensio, Muñoz Grande, Bartolomé, etc. También irán el coronel Ríos Capapé, almirante Moreu, capitanes de navío y altos jefes del Ejército, la Marina y la Aviación nacionales.

Después del almuerzo celebrado en las bodegas de la casa Domecq, los generales Queipo de Llano, Gamba, Martín Moreno y cuantos almorzaron en Jerez de la Frontera, marcharon en automóvil a Cádiz, donde fueron recibidos por las autoridades.

El público que había presenciado las operaciones de embarque de los legionarios italianos, saludó a los generales con grandes aclamaciones y muestras de júbilo, que repitió a la llegada del ministro de la Gobernación y del embajador de Italia, conde Viola di Campalto.

El teniente general jefe del Ejército del Sur pronunció una alocución para ensalzar las virtudes heroicas de los voluntarios de Italia, y fué muy aplaudido.

Vibrante y emocionado discurso del ministro de la Gobernación

Después el señor Jiménez Caballero se expresó en italiano y, finalmente, el ministro de la Gobernación señor Serrano Súñer, dió así:

«Batallones legionarios, centurias romanas: Cuando la vida, la libertad, el honor y la Historia misma de España se hallaban en peligro, vosotros, jugándooslo todo, vinisteis aquí a juntar vuestras armas con las nuestras, sin exigir nada, sin pedir nada, ofreciéndonlo todo, incluso la vida. (Grandes aplausos.)

En una actitud de desinterés y generosidad, constantemente mantenida por las nobles palabras de nuestro jefe, gran amigo de España, el Duce de Italia. (Clamorosos aplausos. Los legionarios irrumpen en ininterrumpidos gritos de Duce, Duce, Duce.)

Por eso, hoy aquí, vengo yo en nombre de mi Patria y en nombre de Franco, el Caudillo, a despediros con palabras de amor y emocionada gratitud. Y al volver muy pronto a vuestras hermosas tierras de Piamonte, de Toscana, de Liguria, de la Romana y de Sicilia, decid en vuestros hogares a vuestras madres, a vuestros hermanos y a vuestros hijos toda la gratitud que España a ellos también les debe, pues sus dolores y sus zozobras fueron necesarias para la lucha y para la victoria. (Grandes aplausos.)

Y decid también que a los caídos aquí dejáis, en las tierras sagradas de España que les guarda, nosotros honraremos perpetuamente su memoria. El público contesta «muy bien» (todos aplauden y aclaman al orador.)

Yo me despido sin nostalgia ni tristeza en estos momentos, porque vosotros, como bien decía Jiménez Caballero, apenas os alejáis de aquí. Porque España, que por su propio interés, se entiende, ansía la paz, como la quiso siempre, si otra vez, como en Julio de 1936, los osos del Kremlin, o cualquiera otra especie de los bárbaros del siglo, quisieran hollar de nuevo esto o la ribera del Mediterráneo, y los hampones del mundo entero otra vez les hiciesen coro gritando ¡Moscú! ¡vosotros! y nosotros gritaríamos una sola, eterna, santa palabra: ¡Roma!

(Estruendosos aplausos en todos los legionarios, sucediéndose los gritos de ¡Franco, Franco, Franco! ¡Duce, Duce, Duce!)

Y con este grito bien pronto un bosque de bayonetas erizaría nuestras costas para defender y salvar de nuevo los valores eternos de nuestra civilización. (Grandes aplausos.)

Volvéis, legionarios, victoriosos; volvéis vencedores, y yo os digo, que volvéis orgullosos de haber prestado a la civilización y a vuestro pueblo grandes servicios, de haber cosechado nuevas glorias para Roma, que de nuevo resistirá al roce de los siglos.

Sobre vuestros buques, por el cielo azul, irán con las alas tendidas al viento las águilas del nuevo Imperio renacido, para cernirse otra vez sobre el Capitolio en homenaje a los vencedores.

Yo ahora, al dejaros, quisiera, con la representación que en estos momentos tengo el honor de ostentar ante vosotros, quisiera estrecharos en un abrazo a todos y cada uno de vosotros. Mas como ello es físicamente imposible, yo lo hago simbólicamente en la gran figura de nuestro jefe, el heroico general Gamba. (El señor ministro de la Gobernación abraza al general Gamba. Con este motivo se aviva el entusiasmo en los legionarios presentes, que aclaman delirantemente al Duce y a Franco y aplauden durante largo rato.)

Y de igual manera, legionarios, que simbólicamente nos abrazamos aquí, yo quiero que en vuestros corazones, como en los nuestros está ya, se

PILAR PRIMO DE RIVERA HIJA ADOPTIVA DE MEDINA DEL CAMPO

Se regalará una maqueta de plata, del castillo, al Caudillo Medina del Campo, 31.—El Ayuntamiento ha acordado, en sesión, regalar a la camarada jefe nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., Pilar Primo de Rivera.

También se acordó regalar una maqueta en plata del histórico castillo de la Mota a S. E. el Generalísimo, como recuerdo de su visita a esta histórica ciudad.

El alcalde ha dirigido a S. E. el Jefe del Estado el siguiente telegrama: «Jefe del Estado: Población, entusiasmada patrióticamente por su visita y actos celebrados en el día de ayer, reitera, por mi conducto, adhesión inquebrantable a S. E., testimoniándole agradecimiento imperecedero de esta Ayuntamiento y vecindario ante afirmación próxima restauración de nuestro sin par castillo de la Mota, sueño dorado de esta antigua villa, real e imperecedero. Saludo a Franco: Arriba España. Con todo respeto saludale. El alcalde Aurelio Rojo.»

Durante la noche de hoy reina extraordinaria animación en la plaza de España, donde la banda del regimiento de Infantería de Bailén ha dado un selecto concierto.

unan para siempre las espigas del «Lictor» con las flechas yugadas de los católicos Reyes de España. Aquí, cara a nuestro mar, lancemos los gritos ardientes de nuestra fiel amistad: ¡Arriba España! ¡Arriba Italia! ¡Duce! ¡Duce! ¡Franco! Franco! Franco! Franco!»

(Las aclamaciones se suceden en forma delirante. Los legionarios gritan enardecidos, contestando a los lanzados por el señor ministro.)

A cada legionario le fué entregado un certificado escrito en letra gótica y firmado por el ministro de la Gobernación, en el que cada uno podrá acreditar que luchó en España contra el comunismo internacional.

El acto resultó grandioso y los voluntarios de Italia fueron despedidos con grandes aclamaciones. Rindieron honores fuerzas del regimiento de Infantería de Cádiz.

Se prepara en Roma un grandioso recibimiento

Roma, 31.—Se prepara un grandioso recibimiento a los legionarios italianos que regresan de España.

La Prensa publica declaraciones del conde Ciano, en las que éste elogia a las fuerzas italianas que han luchado en España por los mismos ideales que los voluntarios alemanes.

Sección Administrativa de Primera Enseñanza

En el día de la fecha, le ha sido adjudicada a doña Enriqueta Martín Olgueda, número 76 de la lista de aspirantes a interinidad, la escuela nacional mixta de Tabanera del Monte, perteneciente al Ayuntamiento de Palazuelos de Eresma. También se ha adjudicado a doña Matilde González Lozoya, número 78 de la misma, y en el mismo día, la escuela nacional mixta de Miguel Ibáñez.

Lo que se hace público cumplimentando lo dispuesto en el artículo 67 de la Orden de 20 de Agosto de 1939.

El representante español en Costa Rica

San José (Costa Rica), 31.—Aunque llegó a esta ciudad el nuevo representante del Gobierno del Generalísimo Franco, don Emilio Sánchez Tovar.

Fué saludado en la estación por las autoridades y numerosísimo público que le acompañó hasta su residencia.

Radio Sevilla y la conmemoración de los Caídos

Burgos.—Hoy, día 1 de Junio, se hace todas las noches, a las once, desde Radio Nacional de España, se efectuará desde el micrófono de Radio Sevilla por el escritor y consejero nacional don Ernesto Giménez Caballero, como homenaje a los caídos italianos.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Organizaciones Juveniles

Hoy jueves deberán presentarse en el cuartel todos los camaradas de los grupos de «Pelayos», «Flechas» y «Cadetes», a las ocho y media de la tarde, para recibir instrucciones relacionadas con la festividad de San Fernando, Patrono de la Organización, retrasada al próximo domingo por motivos escolares.

También les serán comunicadas noticias del máximo interés, referentes a la total reorganización que va a ser llevada a cabo durante los primeros días del corriente, por hallarse ya preparada la nueva documentación.

El delegado provincial

APOTEOSICA DESPEDIDA DE LOS LEGIONARIOS ITALIANOS

El ministro de la Gobernación promete que los caídos italianos serán honrados perpetuamente en España

Llega a Hamburgo la Legión Cóndor, siendo recibida entusiastamente. Con ella llegaron los generales españoles siendo aclamados

Hamburgo, 31.—Esta ciudad ha realizado grandes preparativos para recibir a los legionarios alemanes que regresan de España.

Banderas alemanas y españolas flotan al viento a todo lo largo del trayecto que los legionarios han de recorrer. Centenares de miles de personas se agolpan en Neumuehlen, donde el mariscal Goering debe embarcarse en el yatch «Hamburgo», ante el que desfilarán los barcos de la organización «Fuerza por la Alegría», que conducen a los voluntarios.

También se ha congregado una inmensa multitud en los embarcaderos de los grandes trasatlánticos, en la estación de «Dammtor» y en la Plaza de Hitler.

Han sido entusiastamente aclamadas las compañías de aviación formadas en el muelle, y las aclamaciones han arreciado al llegar el tren que conduce al mariscal Goering, acompañado del general Milch y otros oficiales militares de alta graduación que han sido recibidos por los dirigentes del partido nacionalsocialista.

Después de revisar las compañías de honor el mariscal se dirigió en coche al muelle de la Neumuehlen.

Llegada de los barcos de la «Fuerza por la Alegría»

Hamburgo, 31.—Ante el júbilo y las aclamaciones de la población hamburguesa han llegado a este puerto los barcos de la organización «Fuerza por la Alegría», que conducen a los voluntarios alemanes procedentes de España.

Estos barcos han sido escoltados por unidades de la Marina de guerra del Reich.

Tres compañías de honor del Ejército de tierra, de la Aviación y de la

Marina esperaban el desembarco de los voluntarios.

El comandante jefe de la Legión Cóndor, general de brigada, barón Richtaffen, fué saludado por el mariscal Goering, quien le dió la bienvenida, así como a sus legionarios en nombre del Führer.

A continuación Goering se ha dirigido a la Exposición de la «Bendición del Mar». Los voluntarios, formados en columna de a uno, han desfilado, entre las ovaciones de una inmensa multitud, ante el mariscal Goering.

Los generales españoles

Hamburgo, 31.—A bordo del vapor «Robert Ley» han llegado a este puerto para ser, durante varios días, huéspedes de la gran Alemania, varios militares españoles. Son éstos los generales Aranda, Yagüe, Solchaga, García Valiño, Martínez C a m p o s, Alonso Vega y el contraalmirante Agacino, así como el infante de la antigua Casa Real española don Alfonso de Orleans y Borbón.

Todas estas personalidades, a las que acompaña el general Batisti, de la aviación italiana, han sido aclamadas con entusiasmo por la población de Hamburgo.

Dice Goering: «Los legionarios que han luchado en España lo han hecho también por la grandeza de Alemania»

Hamburgo, 31.—Por la tarde la Legión Cóndor, en unión de las demás fuerzas alemanas que habían acudido a recibirla, formaron ante la tribuna del mariscal Goering, en Moorweide, el cual pronunció un discurso, resaltando el espíritu de sacrificio de los legionarios alemanes que les ha

llevado voluntariamente a empuñar las armas contra el bolchevismo.

«Todos tenemos en estos momentos deber de recordar a los camaradas caídos. En este momento todos se han descubierto; la Legión ha presentado armas y la enorme multitud ha entonado la canción del «Buen camarada».

Después Goering ha dicho que los legionarios que han luchado en España lo han hecho también por la grandeza de Alemania, y que si el pueblo alemán no ha sabido nada durante mucho tiempo de la heroicidad de la Legión, hoy toda la nación se llena de orgullo.

Para expresar el agradecimiento de la Patria, Alemania ha instituido un orden, que en tres grados diferentes podrá ostentar en su pecho los heroicos legionarios combatientes. Además—agregó Goering—el Führer ha dispuesto que una escuadrilla de aviación, un regimiento de Artillería anti-aérea, una sección de Transmisiones y otras tropas lleven en lo sucesivo, dentro del Ejército alemán, el nombre de la Legión Cóndor.

Para terminar, el orador ha saludado a las Delegaciones militares española e italiana, que han acompañado hasta Hamburgo a la Legión Cóndor.

Terminado su discurso el mariscal Goering ha condecorado con la Cruz de Oro y Brillantes de la Orden recién instituida a 39 oficiales y soldados voluntarios. Las demás condecoraciones concedidas fueron impuestas por la noche al resto de las fuerzas, a bordo de los buques donde habían hecho el viaje.

A las ocho de la noche regresó a Berlín el mariscal Goering, acompañado de los generales españoles.

La despedida de los legionarios italianos

Cádiz, 31.—Como un día de gran fiesta está la población de Cádiz. Todas las calles, plazas y paseos presentan colgaduras, banderas y flores. Las autoridades preparan una entusiasta despedida a los voluntarios italianos.

Los barcos que han de conducirlos a Italia partirán de noche. Acompañarán a los legionarios tres batallones españoles de mil hombres cada uno, que estaban enanchados en las Divisiones de Flechas Negras, Verdes y Azules.

En el crucero «Duce di Aosta» marcharán el embajador italiano

!!! ATENCION !!!
D H O R Y S
 Producto de belleza
D H O R Y S
 Tiene unos colores tan perfectos y tal finura en el producto que no puede ser igualado
¡SEÑORITA!
 Le ofrecemos un producto especialmente estudiado para los cutis secos que realizará más la belleza y finura de su piel
D H O R Y S
 Se ofrece a su distinguida clientela, con la misma esmerada fabricación que cuando lanzó sus productos al mercado
D H O R Y S
 Ofrece a usted colonias envasadas «LADY» J. Seisdedos, Salamanca
 Publicidad R. E. I.—Salamanca

PREPARATIVOS PARA INAUGURAR EL MONUMENTO DEL GENERAL MOLA

Burgos.—Se trabaja con toda actividad en la preparación de todos los detalles para la inauguración del gran monumento dedicado a la memoria del general Mola, que se efectuará el próximo sábado.

Actualmente se están instalando las tribunas que ocuparán las personalidades que han de asistir a la ceremonia, y la cual revestirá un gran esplendor.

Darán escolta al monumento requetés de las brigadas navarras que, junto con el llorado general, actuaron hasta el día de su muerte.

De Navarra se anuncia la asistencia de las Corporaciones provinciales y locales, con el fin de unirse al homenaje al gran soldado de España, caído el 3 de Junio de 1937.

EL MONUMENTO AL GENERAL MOLA, QUE SE INAUGURARÁ EN EL PUEBLO DE ALCOCERO DE MOLA EL 3 DE JUNIO, LLEVARA LA SIGUIENTE INSCRIPCION:

El día 3 de Junio de 1937, el invicto general don Estilmo Mola Vidal cayó en este lugar, víctima de un accidente derivado de su actividad en el mando y de su valor militante. Quien cien veces en su vida arrojó el peligro de la guerra con ánimo sereno y corazón levantado, vino a morir con las alas rotas en día de niebla sobre estas tierras que su nombre ha hecho sagradas.

Como símbolo de lo que fué en vida, su muerte se preparó en el vuelo, entre las nubes, y en ellas quedó su espíritu abierto a las luces de la inmortalidad.

¡Honor a su recuerdo que el futuro marcará el pórtico de la nueva reconquista de España!

El corazón en alto, por su gloria. Y en los labios de quienquiera que se detenga ante este recinto sagrado, UNA ORACION.

3 de Junio de 1938.—II Año Triunfal.

LAS DECLARACIONES DE MOLOTOFF EN EL KREMLIN

Han producido una verdadera conmoción en los medios franceses

El Caudillo felicita a Pilar Primo de Rivera por el éxito de la concentración de Medina

La Cruz roja del Mérito Militar, a María Urraca Pastor

Burgos, 1.—El "Boletín Oficial" publica una Orden concediendo la Cruz roja del Mérito Militar a María Urraca Pastor, por los servicios prestados al Ejército en Somosierra como enfermera y atendiendo en lo necesario a los combatientes con espíritu de sacrificio, habiendo sufrido en el cumplimiento de su misión los efectos de preparaciones de artillería y bombardeos de la aviación enemiga.—MUNDIAL.

Burgos, 1.—El Generalísimo ha enviado a Pilar Primo de Rivera, delegada nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, una cordial felicitación por el éxito de la concentración de Medina del Campo. Su Excelencia pondera la magnífica organización, disciplina y espíritu de sacrificio de las muchachas que participaron en la gran demostración.—Logos.

La Laureada a una bandera de Falange

Asiste a la imposición el ministro de Defensa

10.000 hombres participaron en el Desfile

San Sebastián, 1.—A mediodía se ha verificado el acto de imposición de las insignias de la Cruz Laureada de San Fernando, colectiva, a la 5.ª Bandera de Falange que, por su brillantísima actuación en Peña Olla, fué premiada por el Caudillo con tan preciada condecoración.

A las once y media se ha oficiado una misa de campaña, asistiendo a la misma el ministro de Defensa, general Dávila, jefes del Ejército, autoridades y mandos del Movimiento. Al santo sacrificio han concurrido la Bandera laureada y siete batallones de la 62 División, que manda el general Sagardía. La mayor parte de los componentes de la 5.ª bandera salieron de San Sebastián a los pocos días de liberada la ciudad, al mando del entonces comandante don Antonio Sagardía.

Después de la misa, el general Dávila, en nombre del Generalísimo, impuso al estandarte de la 5.ª Bandera las insignias de la Laureada, ante cuyas fuerzas de Falange y autoridades desfilaron las tropas que formaron para el acto, tributándose grandes ovaciones por el numeroso público que ha presenciado estos actos. En la calle de Hernani habiase levantado un arco triunfal, por debajo del cual desfilaron las fuerzas.

La 5.ª Bandera ha sido ovacionadísima.

Se calculan en 10.000 soldados los que han participado en la ceremonia, a la cual se ha sumado con fervor el pueblo donostiarra, que ha vitoreado constantemente al Ejército, al Caudillo y a España.

Después del desfile, el ministro, autoridades, jerarquías del Movimiento y oficialidad de la 5.ª Bandera han asistido a un almuerzo con que les ha obsequiado el Ayuntamiento.

Un general yanqui

Dice que Estados Unidos están seriamente amenazados por el comunismo. La Casa Blanca ha prohibido al Ejército combatirle

Nueva York, 1.—Un general retirado ha informado ante la Comisión de investigación de las actividades antinacionales, y ha declarado que los Estados Unidos están amenazados seriamente por el comunismo.

Añadió que por orden de la Casa Blanca, el Ejército norteamericano se ve imposibilitado de combatir, como debería ser su deber, al comunismo, ya que toda investigación está prohibida.

Si yo fuese Presidente—agregó—expulsaría a los comunistas funcionarios del Gobierno y a los empleados que ayudan y toleran el comunismo, pero debido a la inconcebible tolerancia de la Casa Blanca, nada puede hacer el Ejército para destruir el veneno bolchevique.

JUAN BARRIOS Médico Medicina interna. Rayos X Consulta: de dos a cinco José Zorrilla, 24. Telf. 372

Voces francesas: «El acuerdo no se puede comprar a cualquier precio»

«Desconfianza ante el cínico intento de chantaje»

«Las negociaciones no han quedado aclaradas»

Paris, 1.—El discurso de Molotov definiendo la actitud de la Unión Soviética en orden a la proposición franco-inglesa, fué conocido por las informaciones de Prensa después de las diez de la noche.

Las primeras ediciones de "Le Petit Journal" y de "Le Matin" no formularon comentarios. Los círculos políticos guardan estricta reserva y se limitan a señalar la posibilidad de que Francia e Inglaterra accedan a las demandas soviéticas de eliminar el sistema de consultas existentes en el artículo 16 del Pacto de la Sociedad de Naciones antes de prestar ayuda.

Menos optimismo se manifiesta en lo relativo a la petición de garantías para los Estados bálticos. Este punto, según la Prensa, puede constituir la mayor dificultad para las futuras negociaciones.

En términos generales continuaba anoche el optimismo sobre el éxito definitivo de las negociaciones. Especialmente se manifestaba optimismo en los círculos del Quai d'Orsay, los cuales son de opinión que un aplazamiento de días o de semanas tiene poca importancia si el Pacto ha de llegar a ser una realidad.

Paris, 1.—Según los primeros comentarios de la Prensa de esta mañana, los objetivos soviéticos se concretan en tres puntos:

1. Oposición al sistema de la Sociedad de Naciones en la cuestión de prestar ayuda.

2. Eliminación de toda idea de consulta antes de prestar ayuda.

LA REPATRIACION DE LOS VOLUNTARIOS ITALIANOS

Se ha señalado alojamiento a los españoles

EN LA CASA DE LA VILLA

«Obras, obras, obras», dice el general Saliquet. Para evitar perder el tiempo, como en el Parlamento

Madrid, 1.—Ayer, en la Casa de la Villa, se ofició una misa con motivo de haber quedado instalados en ella todos los servicios y la Corporación municipal.

La ceremonia ha tenido lugar en el salón de sesiones, donde había sido instalado un altar y en éste la imagen de la Virgen de la Almudena, que tenía puesto un manto de Isabel II. Ofició el obispo de Madrid-Alcalá, y asistieron la Corporación en pleno, el general Saliquet, los gobernadores civil y militar y otras autoridades. Durante la misa, la banda municipal interpretó varias composiciones de música sagrada. Terminada la misa pasaron las autoridades al despacho del alcalde, donde se les obsequió con un refresco. El doctor Eijo pronunció un discurso de tonos patrióticos, y le siguieron en el uso de la palabra el gobernador y el alcalde.

Finalmente, el general Saliquet pronunció una arenga, y dijo que en los momentos actuales sobran las palabras y son necesarias obras. Obras, obras, para evitar perder el tiempo, como ocurría en la Cámara de los Diputados, donde se hablaba mucho y no se hacía nada. Obras, porque hay que hacer una España grande. Terminó con vitores a España y al Caudillo.

EN ZARAGOZA

Homenaje al Cuerpo de Ejército de Aragón

El señor Serano Suárez, hijo adoptivo de Zaragoza

Zaragoza, 1.—Ayer celebró sesión el Ayuntamiento, aprobándose por aclamación una moción en la que se propone el nombramiento de hijo adoptivo a favor del ministro de la Gobernación, como expresión de gratitud por la labor realizada para el mayor éxito del XIX Centenario de la venida de la Virgen del Pilar a Zaragoza.

El heroico general Moscardó ha dirigido al presidente de la Diputación una carta testimoniándole su gratitud por el homenaje que se prepara en esta ciudad al Cuerpo de Ejército de Aragón.

En el kilómetro 107 de la carretera de Madrid a Junquera

Una ceremonia religiosa asistiendo una representación italiana y autoridades de Soria y Guadalajara

Soria, 1.—Ha tenido lugar el acto de homenaje a los voluntarios italianos caídos en el kilómetro 107 de la carretera de Madrid a La Junquera.

Por iniciativa del presidente de la Diputación de Soria y del de la de Guadalajara, se ha efectuado el homenaje póstumo en el mismo lugar donde los compañeros de los caídos erigieron un mausoleo consistente en un muro de cemento con un fresco de la Madonna de Italia y un legionario postrado a sus pies.

Han asistido el consejero nacional del fascio italiano, máxima autoridad política del partido fascista en España, y un coronel agregado a la Embajada italiana, en representación del embajador; los gobernadores civiles y militares de Guadalajara y Soria, otras autoridades, varios jefes y oficiales de la División de Flechas Negras, una compañía del Regimiento de Burgos número 31 y varias secciones de Falange.

Primero se ofició una misa solemne y luego los presidentes de dichas Diputaciones pronunciaron sendos discursos enalteciendo la labor de los legionarios y pidiendo al representante del embajador de Italia que el cementerio de los voluntarios se confíe al cuidado y custodia de las dos Diputaciones. Dió gracias el representante italiano, y añadió que la sangre vertida en común ha sellado para siempre la unión fraternal de los que han luchado por España y al servicio de la civilización.

Por la tarde recorrieron las autoridades el cinturón defensivo construido por los rojos desde el kilómetro 107 hasta Guadalajara.

El público, muy numeroso, que asistió a la ceremonia en honor de los italianos, aclamó a las fuerzas cuando desfilaron delante del cementerio donde reposan los restos de los voluntarios de la Italia fascista.

Momento de emoción fué el de depositar los presidentes de las Diputaciones sendas coronas de flores en el mausoleo, ante el cual desfilaron las secciones de Falange, que también depositaron flores y coronas. Por el eterno descanso de los caídos se cantó un solemne responso.

A LOS ESTUDIANTES DE BOLONIA CAIDOS EN ESPAÑA

Bolonia.—En el Aula Magna de la Universidad y en presencia de las autoridades y jerarquías ciudadanas, entre las que se encontraban el arzobispo de Bolonia, el prefecto, el federal, el Cuerpo académico y gran multitud de estudiantes y de invitados, se ha desarrollado la solemne ceremonia de conferir la licenciatura (honoris causa) a varios estudiantes caídos heroicamente en Africa Oriental italiana y en España.

Antes de entregar los diplomas a los familiares de los caídos, el rector ha pronunciado un notable discurso y a continuación ha tenido lugar el descubrimiento de una lápida que recuerda a todos los estudiantes caídos en España y en Africa Oriental.

LA VIRGEN DE COVADONGA

Una petición del general Bautista Sánchez

Oviedo, 31.—El general Bautista desde la frontera de Irún hasta ser co-locada en su altar del santuario. Las autoridades se han apresurado en la guerra las que den escolta a la a acceder a lo solicitado por el ilustre imagen de la Virgen de Covadonga, general.

EL SORTEO DE LA LOTERIA

El tercer premio de 35.000 pesetas en Segovia

En breve se instalará en Madrid la Dirección de Loterías. Se ha ordenado preparar la antigua sala de sorteos

Madrid, 1.—En el sorteo celebrado hoy en Burgos han correspondido los premios mayores a los números y poblaciones siguientes:

- Primero, 100.000 pesetas. Número 24.798. Sevilla. Segundo, 70.000 pesetas. Número 26.231. Sevilla. Tercero, 35.000 pesetas. Número 17.870. Zaragoza y Segovia. Cuarto, 30.000 pesetas. Número 29.875. Barcelona.

PREMIADOS CON 1.500 PESETAS

- 27.859, 10.470, 43.193, 29.151, 13.342, 34.111, 33.187, 5.037, 27.256, 5.643, 3.292, 22.430, 19.847, 31.971, 38.514.

PRONTO SE CELEBRARAN EN MADRID LOS SORTEOS

Madrid, 1.—Para el sorteo de la Lotería de hoy se recibieron de Burgos 11.000 billetes que, distribuidos en las Administraciones, han sido agotados en dos o tres días por los madrileños.

Dentro de poco, acaso en este mes, volverá a instalarse en Madrid la Dirección de Loterías. Desde Burgos han ordenado preparar la sala de sorteos. Estos se demorarán un poco, pues han desaparecido los bancos para el público que, sin duda, convirtieron los rojos en leña. También habrá que traer de Barcelona las bolas y demás material que fué trasladado a aquella ciudad cuando se instaló en ella el Comité rojo.

De todas formas no pasará mucho tiempo sin que los madrileños puedan presenciar el sorteo, unas de las atracciones de Madrid.—LOGOS.

NOTICIAS DE BILBAO

NIÑOS REPATRIADOS

Bilbao, 1.—Anoche regresaron de Bélgica 110 diez niños y de Francia 41, de los que los rojos separaristas expatriaron. Mañana serán entregadas las criaturas a sus familiares.

EL PUENTE DEL GENERAL SANJURJO

Bilbao, 1.—El Ayuntamiento ha aprobado la liquidación de las obras de construcción del puente del general Sanjurjo, que importan quinientas mil pesetas.

De Madrid se llevaron los rojos 500 niños

Hoy llegará la primera expedición Madrid, 31.—El gobernador civil ha manifestado que se aproximan a 500 los niños expatriados por los rojos y que en breve serán devueltos a sus familiares.

Añadió que hoy o mañana llegará la primera expedición de doscientas de esas infelices criaturas, para lo cual la Diputación provincial habilita locales con camas, en los que permanecerán hasta que se tramite la entrega a las familias respectivas.

«Stalin quiere enemistar a Francia con el mundo»

«Riesgos de las demandas soviéticas»

Insistencia sobre la inclusión de los Estados bálticos en el acuerdo. Dicen los periódicos que el tercer punto encontrará mayor oposición.

Por otra parte, la cuestión de las obligaciones soviéticas en caso de agresión contra los Estados del Oeste de Europa (Bélgica y Suiza) ha quedado también planteada.

Un diario dice que no se puede hablar de garantías a Lituania y Letonia ni a Bélgica ni a Suiza, y añade que el acuerdo no se puede comprar a cualquier precio.

"Le'Epoque" también se muestra escéptico, y dice que si bien las demandas soviéticas no son ilógicas envuelven muchos riesgos.

"Le Petit Parisien" declara que las negociaciones no han quedado aclaradas por las declaraciones de Molotov, que pueden considerarse como puntos de vista de Stalin.

Otro periódico escribe: "Los fines de Moscú están claros", y agrega que el discurso es un cínico intento de chantaje que se debe mirar con desconfianza. Remata el comentario con estas palabras: "Stalin quiere obtener para Francia la enemistad de todo el mundo y lleva un camino que conducirá inevitablemente a la guerra."

"Le Humanité", comunista, habla de un intento británico de llevar el Pacto al Estatuto de la Sociedad de Naciones, y que el intento de dejar a los Estados bálticos fuera del Pacto sería dejarlos a merced de los agresores.

ESPAÑA Y LA REPUBLICA DOMINICANA

Madrid, 1.—Ha llegado procedente de Vigo, donde desembarcó ayer del trasatlántico italiano «Saturnia», el coronel T'Pina Chevalier, nuevo enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de la República Dominicana en España y Portugal, con residencia en Madrid.—Logos.

Icebergs en Atlántico Norte

Washington, 1.—En el departamento de Marina informan que durante toda la noche han permanecido los servicios del mismo comunicando informes acerca del estado del mar en el Atlántico Norte, pues las corrientes del golfo acarrear gran cantidad de icebergs que dificultan la navegación por las rutas ordinarias.

La restitución del ganado

Se nombra presidente de la Comisión de Segovia

Burgos, 1.—El «Boletín Oficial» publica una Orden del ministerio de Defensa Nacional, por la cual se nombra presidente de la Comisión provincial clasificadora de devolución de ganado en Segovia, al comandante de Caballería don Enrique Barrio Lomba, del depósito de compra de Valladolid.—D. R. V.

LA peregrinación de madrileños

Emprendió ayer el viaje a pie a Zaragoza

Madrid, 31.—Los madrileños perseguidos por el marxismo y que hicieron la promesa de ir a Zaragoza a pie si la Virgen del Pilar les preservaba de la furia roja, han emprendido esta mañana el viaje, para lo cual se congregaron en la plaza Manuel Becerra donde rezaron varias oraciones.

A las ocho de la mañana llegó una bandera de Falange de Madrid que acudió a despedir a los peregrinos, a los que hizo entrega de una enseña del Movimiento para que los peregrinos la lleven al templo del Pilar. Expedicionarios y falangistas cantaron el "Cara al Sol" y vitorearon con entusiasmo a España y al Caudillo.

Seguidamente se puso en marcha la peregrinación, compuesta por unas doscientas personas, las cuales llevan varias banderas y dos ambulancias de la Cruz Roja por si durante la marcha se hiciese necesaria la asistencia facultativa de algún peregrino, ya que tienen que recorrer a pie 360 kilómetros.

A esta peregrinación se unirán otras, de varios millares de personas que también se trasladarán a Zaragoza por ferrocarril y en autobuses para dar gracias a la Virgen del Pilar por haber podido salvarse de la furia asiática.

SEGOVIA RELIGIOSO

En San Sebastián

Por hallarse consagrado el mes de Junio al Corazón de Jesús, todos los días, por la mañana, en la misa de siete, habrá ejercicio del mes y cánticos. Por la tarde, a las siete, exposición de Su Divina Majestad, rosario, meditación y reserva.

Mañana, primer viernes, será la misa de comunión general, a las ocho. A las once y media se expondrá al Santísimo, que velarán, por turno, los socios, según costumbre. Por la tarde, a las siete, se rezará el rosario y se tendrá el ejercicio del mes, estando la plática a cargo del reverendo Padre Félix Fernández, S. J.

A continuación se rezará a Jesús Sacramentado. Se ruega a todos los asociados la puntual asistencia, llevando la insignia de la Congregación.

En San Miguel

Mañana, día 2, da principio el solemne octavario que la Cofradía de la Minería dedica anualmente a Jesús Sacramentado.

Todas las tardes, a las ocho, se expondrá a Su Divina Majestad, rezándose la estación, santo rosario, meditación, motetes y, a continuación, será la procesión con el Santísimo por el interior de la iglesia, terminando con la reserva y bendición.

EL Caudillo felicita a Pilar Primo de Rivera

Por el éxito de la concentración de Medina

La Cruz roja del Mérito Militar, a María Urraca Pastor

Burgos, 1.—El "Boletín Oficial" publica una Orden concediendo la Cruz roja del Mérito Militar a María Urraca Pastor, por los servicios prestados al Ejército en Somosierra como enfermera y atendiendo en lo necesario a los combatientes con espíritu de sacrificio, habiendo sufrido en el cumplimiento de su misión los efectos de preparaciones de artillería y bombardeos de la aviación enemiga.—MUNDIAL.

Burgos, 1.—El Generalísimo ha enviado a Pilar Primo de Rivera, delegada nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, una cordial felicitación por el éxito de la concentración de Medina del Campo. Su Excelencia pondera la magnífica organización, disciplina y espíritu de sacrificio de las muchachas que participaron en la gran demostración.—Logos.

La Laureada a una bandera de Falange

Asiste a la imposición el ministro de Defensa

10.000 hombres participaron en el Desfile

San Sebastián, 1.—A mediodía se ha verificado el acto de imposición de las insignias de la Cruz Laureada de San Fernando, colectiva, a la 5.ª Bandera de Falange que, por su brillantísima actuación en Peña Olla, fué premiada por el Caudillo con tan preciada condecoración.

A las once y media se ha oficiado una misa de campaña, asistiendo a la misma el ministro de Defensa, general Dávila, jefes del Ejército, autoridades y mandos del Movimiento. Al santo sacrificio han concurrido la Bandera laureada y siete batallones de la 62 División, que manda el general Sagardía. La mayor parte de los componentes de la 5.ª bandera salieron de San Sebastián a los pocos días de liberada la ciudad, al mando del entonces comandante don Antonio Sagardía.

Después de la misa, el general Dávila, en nombre del Generalísimo, impuso al estandarte de la 5.ª Bandera las insignias de la Laureada, ante cuyas fuerzas de Falange y autoridades desfilaron las tropas que formaron para el acto, tributándose grandes ovaciones por el numeroso público que ha presenciado estos actos. En la calle de Hernani habiase levantado un arco triunfal, por debajo del cual desfilaron las fuerzas.

La 5.ª Bandera ha sido ovacionadísima.

Se calculan en 10.000 soldados los que han participado en la ceremonia, a la cual se ha sumado con fervor el pueblo donostiarra, que ha vitoreado constantemente al Ejército, al Caudillo y a España.

Después del desfile, el ministro, autoridades, jerarquías del Movimiento y oficialidad de la 5.ª Bandera han asistido a un almuerzo con que les ha obsequiado el Ayuntamiento.

Un general yanqui

Dice que Estados Unidos están seriamente amenazados por el comunismo. La Casa Blanca ha prohibido al Ejército combatirle

Nueva York, 1.—Un general retirado ha informado ante la Comisión de investigación de las actividades antinacionales, y ha declarado que los Estados Unidos están amenazados seriamente por el comunismo.

Añadió que por orden de la Casa Blanca, el Ejército norteamericano se ve imposibilitado de combatir, como debería ser su deber, al comunismo, ya que toda investigación está prohibida.

Si yo fuese Presidente—agregó—expulsaría a los comunistas funcionarios del Gobierno y a los empleados que ayudan y toleran el comunismo, pero debido a la inconcebible tolerancia de la Casa Blanca, nada puede hacer el Ejército para destruir el veneno bolchevique.

D. VIDAECHEA Oculista Consulta diaria de once a dos Calle Colón, 5, segundo

El Certamen literario celebrado ayer en el teatro Cervantes

Constituyó una magnífica fiesta de arte y poesía. Un bello discurso del alcalde señor Reguera. Los autores premiados recogieron los diplomas de manos de la Reina del Certamen. El escenario presentaba un gran aspecto con multitud de muchachas vestidas con trajes regionales. Se estrenó el himno en honor de Nuestra Señora de la Fuencisla

El mantenedor, don Francisco Martín y Gómez, pronunció un elocuentísimo discurso de altos tonos patrióticos

Ayer, a las siete y media de la tarde, se celebró en el teatro Cervantes, el Certamen literario organizado por el excelentísimo Ayuntamiento con motivo del traslado de Nuestra Señora de la Fuencisla, Patrona de Segovia y su Tierra, desde la Santa Iglesia Catedral a su Santuario.

La sala del amplio coliseo presentaba un aspecto bellísimo, adornada con tapices y guirnaldas de flores. En el escenario, también adornado a la Corte de Honor, se había levantado un trono para la Reina del Certamen y sus damas. A la izquierda del espectador los sillones para las autoridades y a la derecha, los destinados al Jurado y a los autores laureados en el Certamen.

Asistió al acto numeroso y selecto público que llenaba íntegramente la amplia sala del citado coliseo.

El acto

Comenzó el acto interpretándose por la banda de música de la Academia de Artillería e Ingenieros, bajo la dirección de don Rafael Rodríguez Duque, una selección de «La Verberna de la Paloma», siendo la ejecución subrayada con grandes aplausos.

A continuación, las autoridades, Jurado y autores premiados, ocuparon su puesto y se interpretaron, por la citada banda, los Himnos de Falange y Oriamendi, que el público escuchó brazo en alto, dándose después muchos vivas patrióticos.

Discurso del alcalde

Seguidamente avanza hacia el micrófono el alcalde de la ciudad, don Andrés Reguera quien, acallada la ovación con que es acogido, pronuncia el siguiente discurso:

«Señoras y señores: En todos los momentos solemnes, fué siempre preocupación intensa de las entidades rectoras de los pueblos, el organizar actos que fuesen, al mismo tiempo, ejercicios del espíritu y manifestaciones intensas de cultura. Tal es, precisamente, la justificación de estos certámenes literarios en los que, a la par que se consagra para el recuerdo una fecha determinada, se da ocasión para que los que se dedican al cultivo de las artes o de las letras puedan presentar un magnífico exponente de sus esfuerzos y una clara muestra de sus posibilidades en orden a las manifestaciones culturales en que su actividad se desarrolla. Por este procedimiento surgieron del anonimato muchos hombres que después fueron para los pueblos motivo de orgullo y de grandeza.

Por ello, el excelentísimo Ayuntamiento de mi presidencia, al tratar de solemnizar estos días de la gran victoria de España; cuando el Caudillo y el Ejército victorioso pasean de nuevo, ante el mundo asombrado, las páginas de oro de nuestra Historia inmortal; cuando nuestra Santa Patrona, la Virgen Santísima de la Fuencisla, ha podido abandonar, con vestiduras de triunfo, el trono provisional al que llegó, en días amargos, con manto de rogativa y penitencia; cuando asistimos a las horas solemnes de la reconstrucción y del prestigio de nuestra Patria, el excelentísimo Ayuntamiento—repite—pensó que nada mejor que un acto de esta naturaleza para que poetas y artistas glosaran, con el entusiasmo de su arte, las horas triunfales que vivimos perpetuándolas así para la gloria del futuro. Aquí, bajo la presidencia de una representación de la mujer española, que tantas pruebas ha dado de su fe religiosa y de su patriotismo durante la Santa Cruzada de liberación, ofreceremos al espíritu inmortal de nuestra Patria, todo lo que hace un poco amable la vida de los hombres: flores, música, poesía... y—sobre todo—noción exacta del cumplimiento del deber; este cumplimiento del deber que nos justifica ante nosotros mismos y nos redime ante la Historia.

Nada mejor que un acto de esta naturaleza para cerrar con broche de

oro las fiestas que venimos celebrando en honor de nuestra Santa Patrona, en honor de la que en días de prueba, supo salvarnos y salvar nuestras tierras y nuestras tradiciones del empuje brutal de los sin Dios y los sin Patria. José Antonio dijo: «Ay de los pueblos que no saben oír a la poesía que destruye, la poesía que eleva y dignifica». Por eso nosotros queremos celebrar una auténtica fiesta de la poesía; de la poesía que abre la ruta de los grandes destinos históricos, por estar basada en los más puras esencias nacionales; de la poesía que creó las páginas admirables de nuestro Romancero, cuando todo el pueblo era poeta porque se necesitaba este esfuerzo gigante, para cantar los glorias de nuestros héroes y de nuestros conquistadores. Ahora, porque nuestros soldados invencibles han sabido clavar de nuevo ante el escepticismo del mundo, demasiado apegado a las fórmulas económicas, el orgullo de España y la supremacía del espíritu, es necesario, en las jornadas de la paz que se avecinan, que todas estas hazañas inmortales de nuestras Cruzadas salvadoras queden grabadas en monumentos y poemas que señalen ante las generaciones venideras toda la gloria inmensa de las jornadas de abnegación y sacrificio de los años triunfales. Tal es la justificación de algunos temas que habréis visto propuestos a la atención de los artistas concursantes.

Muchos artistas y poetas han acudido al concurso. Ni la brevedad de tiempo dado para la presentación de trabajos, fué obstáculo a esta exaltación con que las letras españolas se disponen a acompañar a las armas en triunfo. Yo espero que estos trabajos premiados en los que se cantan las glorias de nuestra fe y la soberanía de nuestra Patria, serán para todos ejemplo y estímulo que nos conviertan en soldados del Caudillo y en misioneros de España.

Y ahora, comi desgraciadamente el Jurado se ha visto en la precisión de declarar desierto el tema primero que correspondía a la Flor Natural y, por ello, a la más alta misión de esta fiesta: el nombramiento de Reina del Certamen, yo, en nombre de la excelentísima Corporación municipal, me permito proclamar Reina de la fiesta a la señorita Maruja Cabello.

Que estas horas dedicadas a cantar la grandeza de España queden grabadas en nuestro corazón profundamente para hacernos capaces por la gloria de nuestra Patria de los más grandes sacrificios y de las más altas abnegaciones.

¡Viva España! ¡Viva el Caudillo! ¡Arriba España!

Los vivas fueron contestados con entusiasmo y una gran ovación subrayó las elocuentes palabras del alcalde de la ciudad.

Proclamación de la Reina

Seguidamente el alcalde dice: «Vamos a buscar a nuestra Reina», y mientras la banda interpreta una marcha triunfal, el alcalde y miembros de la Comisión abandonan el escenario y atravesando el patio de butacas, van en busca de la Reina del Certamen. Momentos después aparece ésta en el patio de butacas, acompañada de la autoridad citada. Detrás las seis damas de honor, del brazo de miembros de la Comisión designada al efecto y a continuación la Corte formada por muchachas vestidas con trajes regionales. Una imponente ovación del público puesto en pie acoge la presencia de la Reina. Viste elegantísimo traje rosa y manto real, cuyos extremos sostienen dos niñas vestidas con traje del país.

Las damas de honor visten también elegantísimo traje blanco. Cuando la Reina del Certamen ocupó el trono, la banda atacó los primeros compases del Himno Nacional. La Reina, una vez ocupado dicho trono, pronunció la palabra «Sentáos». Era la señal de que podía continuar el acto.

La Corte de honor

La Reina, como queda dicho, era la señorita Maruja Cabello y sus damas de honor las señoritas María Paz Onrubia, Maruja Solís, Gloria Nieto, María Pepa Perteguer, Maruja Gil y Maruja Hernán.

La Corte de honor estaba formada por las señoritas Dorita de las Heras, Nieves Pérez, Santas de Alvaro, Esperanza Labrador, Paula Bermejo, Luisa Cuevas, Juanita Ballesteros, Julita Fraile, María Teresa de Andrés, Guadalupe Moreno, Teresa Roldán, Victoria Gómez, Emilia y Luisa

Rubio, Concepción Gilarranz, María Asunción Neira, Conchita Díez, Justa Cerezo, Fuencisla Gutiérrez, Pepita del Pozo, Rosario López de la Cruz, María Teresa Vega, Maruja Gil Muñoz, Luisita Gil Muñoz, Carmen Arroyo, María del Rosario Diago, Felipa Muñoz, Consuelo Alonso, Zolirilla, Luisita Martín Postigo, Lolita Torre, Maruja López Cano, Lilí Escorial, Lute Paz Adrados, María Luisa Contreras, Paquita Merino, Paquita Redondo, Josefa Onrubia, Angeles Onrubia y otras que sentimos no recordar.

Lectura del acta y reparto de diplomas

A continuación el secretario del Jurado, concejal del excelentísimo Ayuntamiento don Jesús Tablado, da lectura al acta de calificación de los

Discurso del mantenedor

A continuación ocupó la tribuna el concejal síndico del excelentísimo Ayuntamiento y laureado poeta, don Francisco Martín y Gómez, quien fué acogido con grandes aplausos.

Después de dedicar unas emocionadas palabras de elogio a la belleza y a las virtudes de la Reina de la Fiesta y a su Corte de Honor, recuerda la abnegación y el entusiasmo que las mujeres de España pusieron en la Santa Cruzada. Estoy por asegurar—dice—que aun antes de que nuestros gloriosos soldados ocupasen su puesto de honor y de combate, vosotras, mujeres de España, os habíais extendido ya, silenciosa y calladamente, por las salas expectantes de los Hospitales, en las pequeñas habitaciones de los talleres improvisados donde se cosían ropas para los soldaditos de España, en los comedores de Auxilio Social, donde érais para los niños portadoras gentiles del yantar y la alegría. Y así, en los primeros momentos del Movimiento, cuando todo había que improvisarlo, por obra y milagro de la mujer española pudieron salvarse muchas dificultades. ¿Queréis, Señora, más alto maridral que esta gratitud que hemos de rendir hacia vuestra labor en las horas de lucha? Ah, es que vosotras sabíais muy bien que las rejas que habían quedado sin canciones y las noches que habían quedado sin rondas de mozos y los hogares huérfanos del padre, de los hermanos o de los hijos, sólo podrían volver a adquirir su tono exacto de plenitud y de vida, cuando la Patria rompiendo sus cadenas, volviese a caminar por la ruta de sus grandes destinos históricos; cuando el Viva España y el Arriba España, lejos de ser delito, fuesen oración y plegaria donde se concentrasen los más puros y definitivos anhelos del corazón: en una palabra, cuando en vez de los puños en alto, como con una crispación maldita, se alzasen hasta los azules cielos de España los brazos abiertos y extendidos que, como en el Calvario, había de significar al mismo tiempo rendición y clemencia aun para nuestros propios enemigos. (Gran ovación.)

Justifica después su presencia en la tribuna por no haber podido acudir don José María Pemán y dice que del triple lema de los Juegos, él va a escoger la palabra Patria para que sirva de fondo a su discurso. Arranca de un verso de Pemán para afirmar que nuestra Patria fué grande cuando mirándose a sí misma, sacaba la razón de su existencia de sus mejores y más amadas tradiciones. Ya desde la unidad religiosa, lograda en tiempos de Recaredo y de San Leandro de Sevilla, España tiene como guión de todas sus empresas un profundo sentido de catolicidad.

Fe en nosotros mismos

Con estos sentimientos se logran esos capítulos gloriosos que abarcan el florecimiento de varias épocas. Por ejemplo, aquella que empieza rimando con el pulso fuerte de los Reyes Católicos, cuando España—yugo y flechas en ambición de catolicidad—después de mirarse a sí misma,

trabajos. Los distintos autores, al ser nombrados, acudían a recoger los diplomas de manos de la Reina del Certamen. El público les aplaudió cariñosamente.

Después se leyeron los trabajos premiados en los temas quinto y octavo, que son dos romances a Nuestra Señora de la Fuencisla por los Caidos, uno el premio, de don Luis Martín García Marcos y otro el accésit, de don Federico de Mendizábal. También se leyó «El milagro de Ester», premio, de don Luis Martín García Marcos. Leyeron los trabajos las señoritas Rosarito Bagnés y María Molina, que vestían elegantes trajes de sociedad, y don Miguel Serrano Nebreda, que vestía uniforme de Falange.

Grandes ovaciones premiaron la belleza de los trabajos y el primor con que fueron recitados.

volvió su vista al mundo para pasear su espíritu señero por los más apartados horizontes. Entonces supimos imponernos al mundo con nuestros santos, con nuestros teólogos, con nuestros artistas, con nuestros conquistadores. En un párrafo bellísimo que conmueve profundamente al auditorio, canta la España de aquella época que florecieron santos como Ignacio de Loyola, Teresa de Jesús y Juan de la Cruz; teólogos como Francisco de Vitoria; artistas como Zurbarán, Velázquez, Goya y Murillo; dramaturgos como Cervantes, Lope, Tirso y Calderón... Entonces—continúa—pudimos permitirnos el lujo de luchar, frente a toda una Europa ambiciosa, por sostener una afirmación teológica, porque en aquella época, como dice Menéndez Pelayo, España volvía a ser el brazo y la espada de Dios. (Prolongada ovación.)

La Patria, realidad espontánea

Explica después el concepto espontáneo de la Patria y afirma que el patriotismo no puede ser una cosa fragmentaria, intermitente, sino un profundo sentimiento de totalidad. En un párrafo inspiradísimo explica lo que contestaría un hombre, sin grandes conocimientos, si se le preguntara, lo que entendía por el concepto de Patria. Ante el concepto de Patria se pueden guardar dos actitudes: el patriotismo verdadero, hondamente sentido y vivido, y el patriotismo convencional, a flor de labio, es decir, la patriotería. Por el primero se crea ese hombre, capaz de con su vieja tizona y con la media docena de arcabuces de sus escuderos, de llegar a las tierras más remotas por sólo la ambición de clavar en lo desconocido el nombre bendito de la Patria; por lo segundo, sólo se logra el hombre entregado a las empresas utilitarias. Por el patriotismo los españoles son capaces de renovar en todo momento las hazañas de Flandes y de Italia; por la patriotería se da ese tipo de español que cuando ve hundirse en el recuerdo de la gloria los últimos restos de nuestro imperio colonial, lejos de tener un momento de reacción frente a las tristezas de España, se entrega a un encogimiento de corazón y a una depresión de ánimo que flota en los horizontes de la Patria como un pañuelo empapado de lágrimas. (Muchos aplausos.)

Grandioso homenaje al Caudillo

Hay que amar a la Patria íntegramente, entregándole todas nuestras reservas de trabajo, de entusiasmo, de alegría. Así la ama el patriota. El patriotería, no; le veréis destacar su adhesión en los momentos de triunfo, cuando el viento de la Patria parece rimar los sones de la diana triunfadora. ¡Ah!, pero si el caso contrario llega, le veréis cómo se esfuma y cómo se diluye, si acaso llegan las tristezas del ocazo y se escucha el grito agudo de un toque de silencio que se desgarga después, en una marcha sentimental de angustias sin palabras. (Muchos aplausos.)

La depresión del patriotismo

En esto consiste la depresión del patriotismo que empieza a abrir las heridas de España desde la segunda mitad del siglo XVII. Es que España dejaba de mirarse a sí misma para copiar al extranjero. Y así, salvo el parentésis, como clarín de guerra de 1808, nuestra Patria camina por la senda de la revolución que, intensificándose a todo lo largo del siglo XIX, llega a los tristes días que hemos vivido, cuando España, a pesar de los esfuerzos de los buenos patriotas, parecía perdida sin remedio.

Un emocionado canto a las tierras segovianas

Enumera algunos episodios heroicos del Movimiento, entre ellos el Alto del León con nuestros gloriosos artilleros segovianos, y afirma que la espiritualidad ha sido la nota destacada de nuestra lucha contra Moscú. En eso nos diferenciamos de nuestros enemigos. Por eso los símbolos para ellos eran la hoz y el martillo, es decir, lo que corta y golpea; para nosotros son la Cruz y el arado, es decir, lo que redime y fecunda. (Aplausos.)

Aquí, en nuestras tierras segovianas, se ha dado plenamente el simbolismo del contraste. Ellos han pretendido muchas veces llegar con sus audacias hasta este rincón de excelencias tradiciones; ellos descolgaron por los pinares de la sierra toda una legión de hombres y de máquinas, un lujo insospechado de aparatos bélicos. Ellos eran, desde luego, el número; pero se olvidaron de que las fuerzas de España eran, sobre todas las cosas, el espíritu, y éste acaba siempre por triunfar en la contienda. Y aquí, en estas tierras segovianas, en jornadas dolorosas se dieron por completo las características de la santa Cruzada: la protección divina, el heroísmo, hasta la abnegación y el sacrificio, de nuestros soldados, la capacidad de los mandos, la marcha indestructible que seguía el Movimiento salvador. Porque estas tierras segovianas, por permisión divina, fueron siempre límite y barrera. Presa de demasiada codicia por sus enemigos, sintió varias veces a sus puertas los gritos agresivos y el estampido bélico, pero nunca faltó a nuestras tierras segovianas, con la ayuda de Dios y de Nuestra Señora de la Fuencisla, un general Serrador para el Alto del León o un general Varela para San Ildefonso y Cabeza Grande. (Prolongada ovación.)

La hora de la paz

Pero la guerra ha terminado y han de empezar ahora las tareas reconstructivas de la paz. Señala el simbolismo histórico de la Reconquista, para llegar a la conclusión de que estamos obligados a entregar a la Patria todos nuestros mejores esfuerzos de

Sellos de caucho

con nuevo escudo español, tapones para sellos, placas, rótulos y números esmaltados, etiquetas en relieve. Servicio rápido

ALBERTO GONZALEZ Perocota, 1 Teléfono 292 Apartado 22 Segovia

PENSION CHICLANERO

de JOSE OLMEDILLAS GOMEZ Pensión completa. Todo confort Avenida José Antonio, 27. Madrid

Termina el acto

Después se interpreta el Himno Nacional, que el público escucha brazo en alto, dándose al final muchos vivas patrióticos. La Reina del Certamen abandona el trono con el mismo ceremonial que a la llegada y entre grandes ovaciones, y se da por terminada la fiesta, de la que el público salió satisfechísimo.

Un vino de honor

Terminado el Certamen, la Reina y su Corte, autoridades, Jurado y poetas premiados fueron obsequiados con un cap en la sala de recepciones del Ayuntamiento. Allí se hizo el reparto de los premios en metálico y de los objetos de arte.

Baile en el Casino

Esta noche se celebrará en el Casino de la Unión un baile en honor de la Reina del Certamen y de su Corte de Honor, quienes asistirán con los mismos trajes que lucieron en la fiesta de ayer.

La fiesta promete resultar lucidísima.

Anuncios breves

El doctor Verdes Montenegro ha reanudado su consulta de corazón y pulmones, Avenida Menéndez Pelayo, 19, teléfono 52689. Madrid.

Automóviles requisados o desistidos, se devuelven. Informamos sobre último Decreto. Plazo presentación hojas reclamación hasta 9 del corriente. «CASTILLA» Agencia de Negocios, Plaza Rubia, 9.

Se ofrece ama de cría para criar en su casa. Razón, Rafael Nieto, Gomezserracin.

Subsidio familiar Se gestiona los cobros del obrero y se hacen los pagos del patrono, facilitando cuantas dudas tengan. «CASTILLA» Agencia de negocios, plaza de la Rubia, 9, apartado 36.

«Electrón» Reparación de RA prontitud y garantía. Juan Bravo, 52, principal. Segovia.

Aprenidiz Se necesita para la imprenta de librería Herranz.

Radio-reparación Modernísimos talleres de radio según los últimos adelantos Plaza de Franco, 22, tercero (enfrente de la Suiza).

Almoneda de varios muebles. Cervantes, 8 y 10, tercero. Vendo vaca suiza recién parida del tercero, abundante producción. Tratar, Manuel de Frutos, en Roda de Eresma.

Vendo puertas y ventanas viejas. Carrocerías Capellán (San Millán).

Pinar Se venden siete obradas; o venden o se arriendan 1500 pinos. Razón, EL ADELANTADO.

Vendo vaca suiza, recién parida del tercero. Tratar, con el cartero de Lastras de Cuéllar.

Yeguas desaparecidas de Peguerinos, una alazana, marco del Seguro; otra torda, marco del Estado. Gregorio Herranz, en Turruelco (Segovia), abonará gastos.

Vendo dos novillas suizas abocadas a parir. Para tratar, Juan Rubio, en Roda.

Se vende casa con jardín, mucho sol. Razón, San Millán, 8, bajo.

Doctor Zamarriego Pasará consulta de enfermedades de la infancia en la Clínica Gila, San Francisco, 23, los domingos, de doce a una

¡Labradores! Si queréis bieldar con poco trabajo visitar esta casa. Compra venta de toda clase de aventadoras, precio de venta desde 250 pesetas, marca «La Reina de Castilla». Venta de las acreditadas heces marca «R» Reparación de maquinaria PAULINO GARCIA Carbonero el Mayor

París, Califa, entrar a... Mient... que ha... cancele... a guar... inglés... como C... de Te... es pa... comit... a Pa... los m... París... entrar... cado a... de esp... ing... En l... Mo... form... ar e... etado... se hul... En c... i... uvers... asoci... cla... rec... de... a l... seg... sof... sig... se... vi... Be... al... nglo...